

## **DEPORTES** | Tenis de Mesa

## El CajaSur Priego y el UCAM de Cartagena se juegan esta tarde la Copa del Rey de tenis de mesa

El equipo prieguense busca revalidar el título copero y hacerse con su sexta corona

## Redacción

Jueves 1 de marzo de 2012 - 18:37



CajaSur Priego y UCAM de Cartagena se juegan esta tarde la Copa del Rey de tenis de mesa en Almería, dentro de los Campeonatos de España de tenis de mesa que se vienen disputando en los últimos días en el Pabellón de los Juegos del Mediterráneo.

Los prieguense, que se han vuelto a meter en la final, se han impuesto esta mañana por la vía rápida derrotando por 3-0 al Irún Leka Enea. El Cartagena por su parte, se ha tenido que emplear a fondo para doblegar a un combativo San Sebastián de los Reyes al que se ha

El equipo prieguense salvó ayer sin muchos problemas la primera ronda, a la que accedía directamente como primer cabeza de serie, eliminando al Arteal Santiago por 3-1. Precisamente los gallegos pasaban a esta fase dejando fuera al CajaSur Priego B, que liderado por José Luis Machado cedía de forma muy ajustada por 3-2 con una gran actuación del prieguense. Iván Cuevas y el prieguense Moisés Álvarez completaron el equipo prieguense en el que también estaba Alejandro Calvo que con unas molestias en su hombro no tomó parte en el choque.

## Más medallas en categorías inferiores

En la categoría Sub-23, en equipos femeninos, el debut de Paula Bueno y Marija Galonja en la categoría se saldó con una medalla de plata que sabe a un gran éxito. Las jugadoras del equipo prieguense realizaron una gran actuación que las metió en la final, cayendo ante un potente Collosa Valladolid que revalidaba el título conseguido la pasada temporada. Precisamente con este equipo era con el que perdían el primer partido en la fase de grupos donde finalizaban segundas. Ya en el cuadro final eliminaban a Avilés y a Cartagena en semifinales.

En masculino la primera fase era muy buena para el equipo formado por Alejandro Calvo y los juveniles Iván Cuevas y el también prieguense Moisés Álvarez, que consiguiendo finalizar primeros de grupo. En la segunda fase también de grupos finalizaban segundos por detrás del Sanse, único equipo con el que perdían hasta el momento. Ya en el cuadro final se topaban con el CajaGranada, que privaba al CajaSur de seguir adelante, finalizando así entre los ocho mejores equipos del torneo.

En dobles femenino, oro para Paula Bueno, que formaba pareja con la malagueña Patricia Fernández, derrotando en la final a Rodríguez y Gómez del Avilés. En masculino de nuevo gran actuación del prieguense Moisés Álvarez y el jugador becado en el Centro especializado de Tecnificación Deportiva, Iván

Cuevas. Los dos jugadores, aún de categoría juvenil, conseguían colarse en la final Sub-23 donde se encontraban con unos experimentados Álvaro Robles y Endika Díez que se hacían con el título.

Por último en categoría individual bronce en femenino para Paula Bueno, que cedía en semifinales ante la asturiana Raquel Bonilla. En masculino Alejandro Calvo lograba alcanzar los cuartos de final, donde se encontraba con el vasco Endika Díez, cediendo con el que finalmente ha sido campeón de España de la categoría. Moisés Álvarez alcanzaba los octavos de final cayendo ante el granadino Julio Reyes.

En categoría infantil éxito del equipo prieguense que subió a los tres podios. En equipos Laura García, Belén Henares y Natalia Leña revalidaron el título conseguido la pasada temporada. Tras finalizar como primeras de grupo eliminaban al Alicante, Dos de Mayo y en la final al Báscara. En dobles las dos jugadoras del CajaSur Priego, Laura y Belén, se veían de nuevo con las jugadoras del equipo catalán Nora Escartín y Mariona Sáenz, adjudicándose la final y por tanto el oro. Mientras Natalia subía también al podio a recoger el bronce, que conseguía formando pareja con la balear Ane Monge. Por último en individual Belén Henares conseguía el bronce llegando a semifinales tras eliminar a su compañera Natalia Leña, cediendo en esta ronda ante la catalana Sáenz. Laura García caía en cuartos de final ante Escartín, que finalmente fue la campeona.